



Zeigen ihre Werke in einer themenbezogenen Ausstellung in der Produzentengalerie: (von links) Gitta Klisa, Monika Vesting, Eva

Volkhardt, Uwe Scherer, Andrea Ridder, Bruno Büchel und Paul M. Friedrich (alias Bernd Ackehurst).

Foto: Hans-Werner Büscher

Sieben Künstler auf dünnem Eis

Bielefeld (WB/uj). Passend zum Jahresabschluss und zur Jahreszeit begeben sich die Künstler der Produzentengalerie auf »Dünnes Eis«, so der Titel und Themen schwerpunkt der Gemeinschaftsausstellung, die bis Mittwoch, 8. Januar, Werke von Monika Vesting, Paul M. Friedrich (Bernd

Ackehurst), Bruno Büchel, Uwe Scherer, Eva Volkhardt, Andrea Ridder und Gitta Klisa präsentiert. Auf kleinem Ausstellungsraum offenbart sich dabei das breite Spektrum künstlerischer Kreativität und Arbeitsweisen der regionalen Kunst- und Kulturszene. Die Produzentengalerie ist ein

Zusammenschluss von mittlerweile 13 Künstlerinnen und Künstlern verschiedener Sparten der Bildenden Kunst, die seit 2003 eine eigene Galerie betreiben.

Die Organisationsform ist basisdemokratisch mit einfacher Mehrheit ohne Vereinsgründung, ohne

öffentliche Mittel und nicht gewinnorientiert. Die Ausstellung »Dünnes Eis« in der Rohrteichstraße 36 ist dienstags von 16.30 bis 18.30 Uhr, samstags von 12 bis 14 Uhr geöffnet und kann zudem nach telefonische Absprache unter ☎ 0521/13 69 200 besichtigt werden.